

FÜHRUNG, NEUCHÂTEL

FÜHRUNG DURCH DAS RATHAUS

Zwischen Aufklärung und Französischer Revolution erbaut, wurde das Rathaus zwischen 1784 und 1790 nach den Plänen von Pierre-Adrien Pâris, einem Architekten am Hof Ludwigs XVI., errichtet. Die imposante Grösse des Gebäudes, seine stolze neoklassizistische Säulenfassade, die monumentale Ehrentreppe und seine goldenen Verzierungen – kurz, sein französischer Prunk – beeindruckten nicht nur die damaligen 4000 Einwohner Neuenburgs, sondern auch die Berner Herren, die angeblich sogar die Pläne kopieren liessen.



PREISE

Führung

Bis zu 20 Personen pro Führer

CHF 85.-

GUT ZU WISSEN

- Führung auf Anfrage, nur während der Woche und vorbehaltlich der Verfügbarkeit den verschiedenen Sälen
- Sprachen: Deutsch, Französisch und Englisch

CONTACT

Hôtel de Ville

Rue du Concert

2000 Neuchâtel

Service.Tourisme.VDN@ne.ch

